

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.11

いずかし

植柳小学校校訓 「うつしく、やさしく、たくましく、かしこく」



八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和5年6月23日

ご協力いただきました皆さん、ありがとうございました!!

気づけば6月も最後の週、来週からは7月になります。いよいよ1学期もまとめの月となります。4月の始業式からあっという間に日々が過ぎ去っていったように感じます。一人一人にとって、実り多い1学期にするためにも、7月を充実したものにしてほしいと思います。

5年生の稲作り、少しずつ進んでいます。地域で農業を営まれている塚田さん、そしてJAの職員の方々の指導のもと、6月19日（月）に代掻きが行われました。5年生のみんな、水着でどろんこになりながら土を耕してくれました。土の感覚を感じながら、めったにできない代掻きの体験を楽しそうに行っていました。

また、20日（火）には田植えが行われました。この日に植えた稲は、5月に苗床に種籾を植え、1ヶ月ほどかけて育ててきた稲です。子どもたちは、土に足を取られながら稲を植えていました。田植えの後、水の管理について教えていただきました。これからは5年生の子供たちがこの学校田の管理を行っていきます。

学校の敷地内の田んぼで稲作りが行える環境はとてもありがたいです。そして、その環境の中で田おこしから稲刈りまで豊かな体験活動ができる5年生はとても幸せだと思います。5年生のみんなが育てた稲、大きく育ててほしいですね。収穫の秋が楽しみです。



児童集会で環境委員が発表しました

22日（木）に児童集会が行われました。児童集会は、運営委員会の子供たちが司会進行を務める、子供たちの発表を中心とした集会です。毎月の児童集会に向けて、各委員会の子供たちが、休み時間に練習をして発表に臨んでくれます。

22日の児童集会では環境委員会が全校の前で発表してくれました。発表を通して、SDGsとはどんな取組か、植柳小で、今私たちにできることは何かを全校児童に問いかけてくれました。一生懸命に練習して、発表に臨んでくれる各委員会の子供たちのがんばり、とても素晴らしいと思います。



7月7日（金）は授業参観です。ご来校お待ちしております。

授業参観（5時間目） 13：25～14：10

家庭教育学級 14：20～15：00

※学級懇談会は家庭教育学級終了後に行います。15：10ごろの開始を予定しております。